

Corps et âmes

Techno ou bio, la beauté a la cure entre deux chaises

À Genève, deux conceptions du soin et de la beauté cohabitent et se complètent. L'une se base sur des appareils high-tech pointus, l'autre sur une approche holistique et manuelle. Face à face



Sarah Battikha présente le Celliss, la véritable star de son centre médico-esthétique, fort de 98% de clients satisfaits.

Cécile Denayrouse Textes
Georges Cabrera Photos

«C

entre médico-esthétiques. En voilà un terme bien dans son époque, qui transpire l'expertise pointue. Au cœur de Cornavin se cache Frame, espace emblématique de ces centres d'un genre nouveau, à mi-chemin entre l'institut de beauté et le cabinet médical.

Ici, point de massage ou autre thérapie à l'huile de coude. Sarah Battikha, la maîtresse des lieux, ne jure que par la haute technologie pour débarrasser ses clients de leurs rides ou leurs capitons. Du haut de son quart de siècle à peine, la demoiselle même son affaire avec sagacité, épaulée par son père médecin.

Elle s'est fait une réputation grâce au bouche-à-oreille, et comme dans de nombreux centres médico-esthétiques, Sarah Battikha possède un appareil qui la démarque du reste du marché: «J'ai l'exclusivité en Suisse du Celliss, la toute dernière innovation

dans l'antioxydante et la minceur. On s'assoit sur cet étrange fauteuil, un poil intimidant. D'un geste sûr, la jeune femme règle l'appareil sur la bête. Ça vibre, ça bouge, ça bruisse... mais ça ne fait

«Les machines possèdent l'avantage d'offrir la même qualité, à la même intensité, quels que soient le nombre de clients ou l'heure de la journée»

absolument pas mal. Du coup, est-ce efficace? «Je prends des mesures précises avant et après la cure, comme ça, les chiffres parlent d'eux-mêmes. Dans ce bel espace coupé du monde, l'idée est donc de faire cohabiter en bonne intelligence la beauté et la science. «Les personnes qui viennent chez moi souhaitent un résultat

rapide et visible, explique-t-elle. Les machines sont parfaites pour fournir ce service, puisqu'elles possèdent l'avantage d'offrir le même travail, de la même qualité, à la même intensité, quels que soient le nombre de clients ou l'heure de la journée. Même la meilleure massotuse anticellulite du monde ne peut pas en faire autant.»

La technologie est donc là pour rassurer le client moderne et pressé et lui garantir un service constant, rapide et scientifiquement mesurable. Une conception du soin axé sur la performance, parfaitement dans l'air du temps et qui séduit aussi bien les hommes que les femmes.

Pas question pour autant de déshumaniser les traitements. «Le contact demeure le cœur du métier. Je prends le temps de discuter avec chaque personne de la meilleure cure en fonction de ses besoins ou de ses antécédents. Ouf, les machines n'ont pas encore gagné!

Frame Rue Cornavin 11, 1201 Genève. Tél. 022 738 00 38. Informations: www.frame.ch

Pour le grand luxe, celui venu de renom, Lyon ou Paris, Genève s'apprête à accueillir une nouvelle génération de lieux, ses résidents n'ont pas attendu pour se faire plaisir. Ils ont même commencé à faire pousser d'autres fleurs. Les hôtels de luxe ont commencé à faire pousser d'autres fleurs. Les hôtels de luxe ont commencé à faire pousser d'autres fleurs.

«Les personnes qui viennent chez moi souhaitent un résultat rapide et visible, explique-t-elle. Les machines sont parfaites pour fournir ce service, puisqu'elles possèdent l'avantage d'offrir le même travail, de la même qualité, à la même intensité, quels que soient le nombre de clients ou l'heure de la journée. Même la meilleure massotuse anticellulite du monde ne peut pas en faire autant.»

«Les personnes qui viennent chez moi souhaitent un résultat rapide et visible, explique-t-elle. Les machines sont parfaites pour fournir ce service, puisqu'elles possèdent l'avantage d'offrir le même travail, de la même qualité, à la même intensité, quels que soient le nombre de clients ou l'heure de la journée. Même la meilleure massotuse anticellulite du monde ne peut pas en faire autant.»

«Les personnes qui viennent chez moi souhaitent un résultat rapide et visible, explique-t-elle. Les machines sont parfaites pour fournir ce service, puisqu'elles possèdent l'avantage d'offrir le même travail, de la même qualité, à la même intensité, quels que soient le nombre de clients ou l'heure de la journée. Même la meilleure massotuse anticellulite du monde ne peut pas en faire autant.»

Son témoignage anonyme permet de mieux cerner certaines moeurs du milieu

Les propos inquiétants d'un ancien braqueur

La mémoire de Genève s'ouvre à vous

Le média genevois. Depuis 1879 | www.tdg.ch | LINA — LEADING EUROPEAN — NEWSPAPER ALLIANCE

Tribune de Genève

La machinerie du Grand Théâtre a besoin d'être renouvelée
Genève, page 4

Le bien-fondé de la densification est parfois remis en question
Genève, page 6

Aménager le logement des seniors
Limnd Plus

Week-end guide TV

GuidesTV

L'éditorial
La mémoire de Genève s'ouvre à vous

Frédéric Julliard
Rédacteur en chef

Plus de 150 ans de tradition, nous vous proposons un service de qualité et une expérience unique. Découvrez nos offres et nos services sur notre site internet.